



教育・イン・ザ・ワールド

あなたの学校でも 湖北省の学校と教育交流をしてみませんか。



武昌実驗中学校の生徒たち(写真右側)から歓迎を受ける本県の中・高校生

福島県は、現在、カナダ・BC州、中国・湖北省及びニュージーランドとの交流を推進していますが、県教育委員会でもこれらの対象地域と積極的な教育交流を進めています。昨年11月には、同意書に基づき、初めての教師代表団4名、生徒代表団12名をそれぞれ湖北省に派遣しました。生き生きとした子供たちの表情や高いレベルを目標に掲げて教育に熱心に取り組む教員の姿に、団員は新鮮な驚きを覚えるとともに多くの事柄を学んできました。

訪問した学校からは、福島県の学校と交流したいという希望が寄せられています。このうち、水果湖第一小学校と会津高田町立永井野小学校との間では、交流の開始に向けて調整が進んでいます。どの学校も教育交流に非常に熱心で、それぞれ同一の校種との交流を希望しています。

国際理解教育を進めるに当たって、今後は、広くアジア諸国などに一層目を向けていく必要がありますが、このような意味からも湖北省の学校との教育交流は実り多いものとなることが大いに期待されます。



湖北省実驗幼稚師範学校の授業に参加する本県の生徒たち
(中央右及び左下)



書き上げたばかりの作品を手にした武昌実驗中学校の生徒たちと本県教師代表団長の渡邊專一安積高校長

交流を希望している学校

武昌実驗小学校

児童数1,866人、教員数112人

武昌実驗中学校

児童数2,000人、教員数300人。
中学校と高校を併設。

湖北省実驗幼稚師範学校

生徒数1,026人、教員数165人。高校。

武漢市第二聋哑学校

生徒数227人、教員数101人。

【問い合わせ先】

教育庁総務課企画班

☎0245-21-7759